

梶中学校だより

令和4年10月20日

住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

立会演説会

令和4年度後期生徒会執行部決定!! ~更なる「活気のある梶中学校」を目指して~

18日(火)に後期生徒会執行部を決定するために、立会演説会を実施し、選挙の結果、新たに令和4年度後期の生徒会執行部が発足しました(裏面に役職と氏名を掲載しています)。どの候補者も演説している姿は立派で、「梶中学校をよくしたい」という思いが伝わってきました。公約の中には、前期の取組みを更に進める事・感染症対策に力をいれる事・学年スポーツ大会を実施する事・新聞発行の事・読書の事・活気のある学校にしていまたい事・

活気のある学校にしていきたい事・規律ある学校にしていきたい事など 多岐に渡っていました。次の日の生徒朝礼 では、認証式を行い、新旧の生徒会執行部

いと思います。失敗してもかまわないと思います。色々なことに取り組むことで、

話をしました(右側の写真)。 後期は、体育大会や文化発表会などの大きな行事がない分、自分たちで考えた取組みを行うことが出来ます。選挙公約を実現

のメンバーがお礼や決意を全校生徒の前で



新旧生徒会執行部挨拶

みを行うことが出来ます。選挙公約を実現 させるとともに、例年にとらわれず、1つでもいいので新たな取組みを考えてほし



選挙の様子

梶中学校が更に活気のある学校になっていくに違いありません。先生方は、必ずみんなの声に耳を傾け、協力してくれます。次回の常任委員会では、後期の活動方針が決定されるここと思いますが、委員会活動を中心にしながら、生徒みんなによる自主的な教育活動となるよう頑張っていってほしいと思います。 期待をしています。

<お願い>

9月6日発行の学校だよりにて、COCOO(学校連絡・情報共有サービス)の2学期試行実施につきましてご連絡をさせていただき、ご協力をいただいておりますことありがとうございます。今後、乾燥する冬に近づいてきますので、体調不良により学校を欠席や遅刻せざるをえない状況が発生しやすくなります。その際には、電話ではなく24時間受付可能なCOCOOをより活用していただきますようお願いいたします。

さて、昨日の生徒朝礼の際に生徒たちには伝えてはおりますが、本校も含めて、生徒たちが3年振りにインフルエンザへ感染する兆しがあります。落ち着いてきたとは言ってもまだまだ新型コロナウイルス感染症の感染も収束はしていませんので、今後は2つの感染症へ向けた感染予防が必要となる事、マスクの着用・手洗い・教室の換気について注意喚起を行っています。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

部活動紹介



サッカー部



ラグビー部